
Resumen de la reunión de Comisión Directiva de ADFI

Lunes 5 de julio de 2021, 13:30hs. Reunión virtual 
https://us02web.zoom.us/j/83018945077?pwd=emxlQTVkaUxZdU9oUmplOEFOQkZJdz09

Presentes: Rafael Terra, Gonzalo Tejera, Ma Noel Cabrera, Rodrigo Alonso Suárez, 
Matilde Martínez, Leopoldo Agorio, Agustin Spalvier..

Se invita a participar a: Matías Valdés

Se aprueba la solicitud de licencia de:  Cecilia Callejas.

0) Aprobación de acta de 21 de junio. Se aprueba (6/6).

1) Actualización y seguimiento de temas varios:

AFFI-COSSET:  Nuestro  presidente,  Rafael  Terra  se  comunicó  con  Fernando  Carpani
(docente en la  COSSET) para interiorizarse por  el  funcionamiento  de esa comisión y
Gabriela Bonaglia de AFFI (y que está concurriendo a la COSSET) y quedó de coordinar
algo para más adelante. Por otro lado seguirá averiguando sobre el funcionamiento de la
comisión bipartita entre la administración de la facultad y AFFI por asuntos laborales. Se
toma conocimiento del tema (7/7).

Centro  de  Cuidados:  Rafael  Terra  informa  sobre  el  funcionamiento  del  Centro  de
Cuidados de Ciencias Sociales durante vacaciones de julio donde se llenaron los cupos.
Se anotaron 3 hij@s de docentes de Fing, a dos se les otorgó dos semanas de asistencia
en semana de vacaciones de julio y al otro una. Se toma conocimiento (7/7).

Comisión de Asuntos laborales (CAL):

Leopoldo  Agorio  informa  que  hasta  el  momento  han  tenido dos  reuniones  con  una
convocatoria de media docena de personas, en las cuales se reunieron insumos de años
anteriores.

En estas reuniones surgió la idea de realizar una encuesta que abarque el ámbito laboral
de docentes  en pandemia  y como esto los ha  afectado. En principio se trataría de una
encuesta específica para  Facultad de  Ingeniería, teniendo en cuenta ámbitos a mejorar
como son las condiciones laborales e incluir también como pregunta abierta al final como
se  verían  dichos  docentes  para  afrontar  el  pos  pandemia,  en  que  condiciones  se
encuentran para volver a la presencialidad. 

Se propone que junto con esta encuesta se acompañe de un pequeño texto explicativo de
porque  sería bueno completar  la encuesta  y se hicieron otras modificaciones menores.
Matías Valdés enviará versión modificada con las propuestas que hacen los directivos y
luego se enviará a la comisión de cuidados para poder incluir preguntas sobre este tema.

Se aprueba (7/7).

Comisión de solidaridad: Se realizó última entrega de canastas, la entrega se hizo un
poco tardía por un inconveniente con la recepción de los insumos. La entrega posterior la
hizo  Agustín  Spalvier  en  su  vehículo.  Se  incorporó  para  la  entrega  de  insumos  el
merendero  “El Abrojo”. Se toma conocimiento (7/7).
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2) Comunicación: Presentación de avance de diseño

Rodrigo Alonso Suárez y Rafael Terra presentan la propuesta que envió la desarrolladora 
y su compañera con la cual lleva adelante dichos trabajos. Se presentan tres opciones, 
con pros y contras y ejemplos de cada opción.

• La opción 1 es un planilla preformateada que permite sacar un producto extendido 
con enlaces individuales a cada noticia (como para mail) y otro resumido -placa con
menos texto- y un solo enlance embebido (que apuntaría a un URL con la versión 
extendida) como para redes.

• La opción 2 son placas individuales por noticia, que pueden ser aglomeradas en un
PDF.

• La opción 3 es con Illustrator, genera un PDF. Tiene más opciones estéticas pero 
es de más dificil manejo.

Frente a lo presentado la directiva resuelve trabajar sobre la base de la opción 1  que se 
pueda trabajar por correo y otros medios, y que se incluya el templante de la opción dos 
para noticias especiales. Se informará lo resuelto a la desarrolladora (7/7).

3) Proceso de preparación en FING para talleres previos y convención.

Se decide no tener una instancia de intercambio colectivo en Fing previo a los talleres
porque se teme será de baja convocatoria. Los directivos convocarán a la mayor cantidad
de interesados motivándolos a participar de los Talleres de ADUR de fomra de generar un
grupo amplio y diverso de docentes en dichos talleres que luego puedan compartir esa
experiencia  en  una  Asamblea  que  se  piensa  convocar  antes  de  la  Convención.  Se
aprueba (7/7).

4) Orden del día del Federal.

6.- Convención – propuesta de incluir el tema de límite de edad en relación a la DT.

Se intercambia e informa sobre el tema. Los directivos dejan en claro que hay acuerdo en
que el  reglamento del  RDT debe adaptarse al  nuevo Estattuto del  Personal  Docente,
eventualmente con disposiciones transitorias. (6/6).

7.- Formación docente de carácter universitario.

Rodrigo  Alonso  Suárez  hace  un  resumen  de  lo  que  conlleva  el  tema.  Se  toma
conocimiento (6/6).

8.- Déficit de la partida de Cuota Mutual y alternativas. 

Se aborda el tema y se queda a la espera de más información que es insuficiente sobre la
situación de los funcionarios implicados como para tomr posición, el informe se limita a 
presentar la contabilidad asociada a cada alternativa. Se llevarán estas considreaciones al
Consejo Federal para intentar obtener más información. (6/6).

11.- Campaña referéndum-Ley de Urgente Consideración.

Se resuelve enviar por adfi-info-l@ recordatorio de última instancia para poder firmar. Se
comunicará con Alejandro Gutiérrez que  ha sido una de las personas encargada en
representación de ADFI. (6/6).


